

Lien : Tribune "Ni de gauche, ni de droite, mais bien réac" (...)

Posté par Benoît Sibaud (site web personnel) le 06 juillet 2025 à 13:12. Étiquettes : atr, anti-tech



<https://mouton-numerique.org/ni-de-gauche-ni-de-droite-mais-bien-reac/>

(12 commentaires).

Identifiant

Mot de passe

Connexion automatique

[Pas de compte ? S'inscrire...](#)

Sources

Posté par Benoît Sibaud (site web personnel) le 06 juillet 2025 à 13:19. Évalué à 3 (+2/-2).

- Tangui Morlier [citant un message de Extinction Rebellion France](#) : *Anti-Tech Resistance (dit ATR) est un collectif se présentant comme un mouvement révolutionnaire ayant pour objectif de démanteler le système technologique au nom d'une "écologie radicale anti-industrialiste", partant d'une vision réactionnaire de la révolution anti-tech.*
- Rayna Stamboliyska [évoquant une émergence et une présence de en plus forte d'organisations se revendiquant "technocritiques" mais qui sont en réalité technophobes et réactionnaires.](#) (...) *On ne fait pas société (numérique) en ignorant les enjeux inhérents à la société.*



Répondre

ATR ! mais quel scandale !

Posté par Luc-Skywalker le 06 juillet 2025 à 17:32. Évalué à 3 (+2/-1).

[Une usurpation honteuse](#)^w



Si sur "[Revolution Action](#)" le techno criticisme est bien là, c'est pas franchement réac.

--

"Si tous les cons volaient, il ferait nuit" F. Dard

Répondre

Leurs mots : "Notre seule éthique est celle de l'efficacité et du résultat ;"

Posté par Samuel (site web personnel) le 06 juillet 2025 à 21:19. Évalué à 6 (+5/-0).

Dans les références de cette critique assez fouillée, on trouve notamment cette citation issue des 12 principes d'Anti-Tech Resistance : « Notre seule éthique est celle de l'efficacité et du résultat ».



Il est rare pour des gens de cette espèce d'être aussi explicite sur la nature monstrueuse de leur idéologie (monstrueuse au sens de "fondamentalement opposée à ce qui fait de nous des humains"). Et c'est assez paradoxal, puisque ce slogan pourrait être celui de la technique si elle s'affirmait comme idéologie. Ou du fascisme. Ou du capitalisme. Ou des militaires.

Répondre

Pour un retour vers une société centrée sur l'humain

Posté par Maclag le 07 juillet 2025 à 01:07. Évalué à 7 (+5/-1).

N'en avez-vous pas assez d'être assistés constamment par des machines dans vos tâches quotidiennes? Vous ne trouvez pas que tout cela est déshumanisant?



Revenons à une société centrée sur l'humain, où ce sont des humains qui nous assistent dans nos tâches quotidiennes, comme au bon vieux temps où les serfs travaillaient joyeusement pour entretenir le domaine et pour la gloire de leur Seigneur suzerain!

L'humain au centre!

PS: J'ai un cabanon au fond du jardin qui peut facilement héberger un grand matelas en attendant que j'aie un domaine assez vaste pour que vous puissiez y construire une mesure hors de ma vue. Vous pouvez donc commencer votre servitude immédiatement. Je vous attends!!

Répondre

[^] # Re: Pour un retour vers une société centrée sur l'humain

Posté par Voltairine le 07 juillet 2025 à 07:35. Évalué à -1 (+0/-3).

[^] # Re: Pour un retour vers une société centrée sur l'humain

Posté par thoasm le 07 juillet 2025 à 07:41. Évalué à 4 (+2/-1).

Tu sous estime la puissance évocatrice des caricatures. Je ne connais pas vraiment ce mouvement mais ce n'est qu'une extrapolation/caricature pas bien compliquée à inférer à la lecture de ce billet des mouvements numériques, c'est à peu près le même contenu, en plus efficace et succinct. Ils ne pourraient qu'apprécier !



Répondre

Déjà vu, non ?

Posté par Andre Rodier (site web personnel) le 07 juillet 2025 à 08:57. Évalué à 8 (+6/-0).

C'est une stratégie déjà vue et utilisée à maintes reprises dans l'histoire.



Mettons que je sois sans scrupules et financé par certains lobbies des énergies fossiles ou nucléaires, pour contrer les mouvements de contestation écologiques.

Première phase, via plusieurs intermédiaires, je crée et subventionne quelques groupes extrémistes, et si je peux, j'en noyaute d'autres existants.

Dans la seconde, ces groupes sont maintenant hors de contrôle, ou pas. Dans les deux cas, qu'ils organisent quelques attentats avec des dégâts collatéraux importants, comme tout groupe extrémiste qui se respecte.

Ils vont bien sûr se mettre l'opinion publique à dos, et peut désormais les affubler du nouveau terme à la mode, *l'écoterrorisme*. Une fois que tous ces groupes sont dans le même sac, la police et les gendarmes, bien dociles, feront le reste.

Répondre

[^] # Re: Déjà vu, non ?

Posté par nizan666 le 07 juillet 2025 à 18:47. Évalué à 1 (+0/-0).

Il faut donner plus d'éléments de preuve si tu ne veux pas que ton propos relève de la pensée complotiste.



Répondre

Balayer devant sa porte

Posté par [Andre Rodier \(site web personnel\)](#) le 07 juillet 2025 à 11:01. Évalué à 7 (+5/-0).

ATR ne semble pas totalement contre la technologie ni les GAFAM.



On peut les suivre sr Facebook, Instagram, YouTube et Telegram.

Répondre

[^] # Re: Balayer devant sa porte

Posté par [bobo38](#) le 07 juillet 2025 à 22:51. Évalué à 2 (+1/-0).

"Notre seule éthique est celle de l'efficacité et du résultat ;" --> check



Répondre

Le titre est assez illisible

Posté par [Ysabeau \(site web personnel, Mastodon\)](#) le 08 juillet 2025 à 11:46. Évalué à 3 (+0/-0).

Je comprends l'idée derrière, mais :



```
1D45B 1D456 0020 1D451
1D452 0020 1D454 1D44e
1D462 1D450 1D454 1D452
```

ce n'est pas la même chose que :

```
006E 0069 0020 0064 0065 0020 0067
0061 0075 0063 0068 0065
```

et ça ne se lit pas pareil quand on ne lit pas avec des yeux.

--

« Tak ne veut pas qu'on pense à lui, il veut qu'on pense », Terry Pratchett, Détaillé.

Répondre

[^] # Re: Le titre est assez illisible

Posté par [Benoît Sibaud \(site web personnel\)](#) le 08 juillet 2025 à 16:22. Évalué à 3 (+0/-0).

Corrigé, ce n'était pas voulu de ma part, juste un copier-coller du titre d'origine fait sur un mobile.



Répondre

Envoyer un commentaire

Suivre le flux des commentaires

Note : les commentaires appartiennent à celles et ceux qui les ont postés. Nous n'en sommes pas responsables.

[Revenir en haut de page](#)

Derniers commentaires

- [Re: Capitalisme](#)
- [Re: Identifiant](#)
- [Re: Le titre est assez...](#)
- [Quel est le compte ...](#)
- [Re: Import](#)
- [Re: petit resumé](#)
- [Re: petit resumé](#)
- [Re: Un autre truc sy...](#)
- [petit resumé](#)
- [Re: Un autre truc sy...](#)
- [Re: Import](#)
- [Re: idée](#)

Étiquettes (tags) populaires

- [intelligence_artificielle](#)
- [merdification](#)
- [microsoft](#)
- [grands_modèles_de...](#)
- [linux](#)
- [sortie_version](#)
- [cybersécurité](#)
- [bigtech](#)
- [linuxfr](#)
- [sécurité](#)
- [google](#)
- [administration_fran...](#)

Sites amis

- [April](#)
- [Agenda du Libre](#)
- [Framasoft](#)
- [Éditions D-BookeR](#)
- [Éditions Eyrolles](#)
- [Éditions Diamond](#)
- [Éditions ENI](#)
- [La Quadrature du Net](#)
- [Lea-Linux](#)
- [En Vente Libre](#)
- [Grafik Plus](#)
- [Open Source Initiative](#)

À propos de LinuxFr.org

- [Mentions légales](#)
- [Faire un don](#)
- [L'équipe de LinuxFr...](#)
- [Informations sur le s...](#)
- [Aide / Foire aux que...](#)
- [Suivi des suggestion...](#)
- [Règles de modération](#)
- [Statistiques](#)
- [API pour le dévelop...](#)
- [Code source du site](#)
- [Plan du site](#)